



A la découverte de la culture Hip-Hop : les CM2 de l'école Jacques Prévert au collège

publié le 30/11/2019

Vendredi 29 novembre 2019, les 6e Dickinson ont accueilli les CM2 de l'école Jacques Prévert de Chaban dans le cadre du projet de liaison En attendant...

Lors de cette 1re rencontre au collège, les 6e ont présenté à leurs camarades du primaire la culture Hip-Hop et le spectacle Sur le fil de la compagnie Pyramid.

Toutes et tous iront voir ce spectacle au Moulin du Roc, le 10 décembre prochain.

Dans le droit fil de ce spectacle, sur les thèmes de l'attente, de l'ennui et de l'indécision, les collégien.ne.s et les primaires choisiront une œuvre parmi une sélection d'œuvres d'art classiques, modernes et contemporaines donnant à voir un des thèmes précédemment mentionnés.

Ils écriront à partir de celles-ci : ce à quoi pense le ou les personnages, ce qu'ils ressentent...

Ces textes et les images qui les ont inspirés seront ensuite donner à lire dans un recueil composé par les élèves.

A très bientôt donc !

Portfolio



Document joint

 La culture HIP-HOP présentation (PDF de 444.5 ko)